

Geneviève Lemmens



Je suis arrivé un peu par hasard dans l'environnement de Cœur de Liège : alors que, en 2017, je cherchais de l'aide pour l'organisation d'un souper pour financer des intervenants pour ma fille Lucie, porteuse de handicap, j'ai eu la chance de croiser Fabrice Dreze avec qui mon épouse et moi-même avons pu échanger. C'est ainsi qu'une équipe de l'asbl s'est proposée pour nous donner un coup de main lors de cet événement. J'ai été séduit par la chaleur humaine et l'enthousiasme dont ils ont fait preuve à cette occasion.

Etant très attaché aux valeurs familiales et sensibilisé à

la situation des personnes fragilisées, j'ai décidé de m'y investir de façon plus active.

La vie de cette asbl est également très importante pour moi : j'aime son engagement sociétal et environnemental et l'opportunité de rencontrer des personnes positives de tous horizons.